



大根占小学校の孝道泉屋根が復旧しました

10月24日(火)、大根占小学校で水飲み場「孝道泉」の復旧を記念した完成式が行われました。

これは、昨年9月の台風16号によって全壊した水飲み場の屋根を復旧するため、卒業生や地域の方々に寄付を募って復旧したものです。

水道設備のなかった昭和6年当時、子どもたちに安全な水を飲んでもらいたいという思いで、保護者や地域の方々が、地下水を汲み上げる電気ポンプや屋根を整備し、親への感謝の気持ちを忘れないよう「孝道泉」と名付けられ親しまれてきました。

重田行洋PTA会長(旭町自治会)は、「寄付の呼びかけに、卒業生や地域の方々から多額の寄付をいただき復旧できたことに感謝している。これからも歴史を守り続けたい」と感謝の思いを話してくれました。



第72回国民体育大会(愛媛国体) 自転車ポイントレースで日本一!

10月3日(火)、愛媛県松山中央公園多目的競技場で自転車の成年男子ポイントレースが行われ、鹿児島県代表として出場された鹿屋体育大学3年の富尾大地さん(上柴立)が見事優勝しました。

普段はロードレースを中心に活躍しており、9月に開催されたツール・ド・北海道では学生初の「山岳賞」も獲得しています。

「自分の得意とするレース展開ができたと思う。周りの方々のサポートにも感謝している。東京オリンピック出場を目標に頑張りたい」と話してくれました。



第12回全日本都道府県対抗少年剣道大会 鹿児島県代表として日本一!

9月17日(日)、大阪府民共済SUPERアリーナで第12回全日本都道府県対抗少年剣道大会が開催され、鹿児島県代表として、錦江中3年の菅蒲佳登さん(神川城自治会)が出演し、団体の部優勝という素晴らしい成績を収めました。

10月5日(木)、日本一の報告のため町長室を訪れた菅蒲さんは、「日頃の練習の成果を出せた。周りの皆さんに感謝している。今後は、インターハイや国体での優勝を目指したい」と力を込めました。

